

Hier, je suis allée me faire masser dans un centre où ce sont des personnes mal-voyantes ou non-voyantes qui massent. J'ai d'abord fait un hammam, et ensuite, un massage dans le noir complet (on peut choisir avec une lumière). J'ai bien aimé être complètement dans le noir, ça donne une autre dimension. La masseuse, Agnès, m'a demandé si je voulais un massage léger, moyen, ou appuyé, j'ai demandé appuyé. Je préfère lorsqu'on appuie bien sur certaines zones car ensuite, le corps est davantage relâché. Ce qui m'a rendue heureuse, c'est que j'avais l'impression que la masseuse sentait mieux les tensions de mon corps et qu'elle le touchait différemment qu'une masseuse voyante. Avec ses mains, elle repérait mon corps, ses différentes parties. J'avais l'impression qu'elle le respectait mieux que les masseuses voyantes, qui, peut-être, pour elles, considèrent le corps d'une personne comme un simple outil pour faire leur travail.